



Meike Lipp

Deutschland/Germany

"In erster Linie fühle ich mich der Pleinairmalerei verpflichtet. Ich strebe keine objektive Darstellung an, sondern versuche, das Gesehene mit meinem eigenen Rhythmus in Einklang zu bringen. Ich bin auf der Suche nach Ereignissen, die durch Farbe in Erscheinung treten und nur durch sie darzustellen sind."

Ausbildung: Fachhochschule für Gestaltung sowie Hochschule für bildende Künste, beide in Hamburg, Rijksakademie in Amsterdam. Studienaufenthalte in Russland und Südafrika. Viele Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Regelmäßige Teilnahme an den Symposien der "Norddeutschen Realisten".

"I feel primarily committed to plein air painting. I don't strive for objective representation, instead trying to reconcile what I perceive with my own rhythm. I am searching for occurrences that appear through colour and can only be represented by it."

Education: Fachhochschule für Gestaltung and Hochschule für bildende Künste, both in Hamburg, Rijksakademie in Amsterdam. Study visits to Russia and South Africa. Numerous solo and group exhibitions in Germany and abroad. Regular participation in symposia of artists group "Norddeutsche Realisten".

www.meike-lipp.de



Bei Mölln, 2017, Öl auf Leinwand, 60 x 50 cm

By Mölln, 2017, oil on canvas, 60 x 50 cm